
Noël,  c’est  toi  quand  tu  décides  de  renaître  chaque  jour  et  de  laisser  Dieu
pénétrer ton âme.

Le sapin de Noël, c’est toi quand tu résistes vigoureusement aux vents et aux
obstacles de la vie.

Les décorations de Noël, c’est toi quand tes vertus sont les couleurs qui ornent ta
vie.

La cloche qui sonne Noël, c’est toi quand tu invites à se rassembler, et tentes de
réunir.

Tu es la lumière de Noël quand tu éclaires de ta présence le chemin des autres par
ta bonté, ta patience, ta joie et ta générosité.

Les anges de Noël, c’est toi quand tu chantes au monde un message de paix, de
justice et d’amour.

L’étoile de Noël, c’est toi quand tu conduis quelqu’un à la rencontre du Seigneur.

Tu es aussi les Rois mages quand tu offres ce que tu possèdes de mieux sans
tenir compte de celui à qui tu donnes.

La musique de Noël, c’est toi quand tu conquiers l’harmonie qui est en toi.

Le cadeau de Noël, c’est toi quand tu te comportes en véritable ami, en frère avec
tous les êtres humains.

Les vœux de Noël, c’est toi quand tu pardonnes et rétablis la paix, même si tu
souffres.

Le réveillon de Noël, c’est toi quand tu rassasies de pain et d’espérance le pauvre
qui est auprès de toi.

Tu es la nuit de Noël quand, humble et éveillé, tu reçois dans le silence de la nuit
le Sauveur du monde sans bruit ni grande célébration ; tu es le sourire confiant et
tendre de la paix intérieure d’un Noël éternel qui instaure son royaume en toi.

Joyeux Noël à tous ceux qui se reconnaissent dans l’esprit de Noël.

Pape François, L’Esprit de Noël


